

小沢小だより

浜っ子班遠足

豊橋総合動植物園



好天に恵まれ、5月1日に浜っ子班遠足が実施されました。縦割りの浜っ子班ごとに計画を立て、園内を回り見学して楽しむことができました。園内では、高学年の子どもたちが迷子を出さないように気をくばりながら園内を見学しました。弁当やおやつも班員みんなでいっしょに仲よく食べて、とても楽しく過ごすことができました。浜っ子班が編成されて、最初の大きな行事でした。班の子どもたちが、お互いのことをよく知る機会になりました。



1年交通安全教室



5月14日(月)1年生の交通安全教室を行いました。交通安全指導員の話をお聞きした後、学校のまわりの信号機や横断歩道を見てまわりました。危険な箇所はどこかを学習しながら歩きました。国道42号線を走る自動車は、とてもスピードが速く危険です。しっかりと手を挙げて横断する等、どの子どもも交通ルールをしっかり守り、「自分の命は自分で守れる」ようにしたいと思います。

通学路の整備を進めています



東観音寺を抜ける通学路の木が、枯れかけていたため、市内の用務さんが集まって伐採作業してくれました。安全に通学できるようになっています。

また、4月28日(土)には、環境農業委員に方々が、通学路の除草作業をしてくださいました。朝の5時から約1時間にわたっての作業、ありがとうございました。



軽トラック2台で校区をまわりました。

「学校安全ネット」活用訓練について

5月23日午後、県内一斉に児童生徒の安全を脅かす緊急情報の迅速かつ確実な共有を検証する訓練を実施します。情報が届き次第、本校でもすぐにメールで保護者や地域の方にお知らせしますが、訓練であることを予めご承知おさください。

